

Mutuelles : les motivations inhérentes à l'adhésion

Alors que des millions de Français se dirigent désormais vers l'adhésion à une [mutuelle](#), il est de bon aloi de s'intéresser à leurs motivations en les évoquant successivement. Tout d'abord, les assurés sociaux ont désormais pris conscience de manière pleine et entière que l'Assurance Maladie traversait une crise insurmontable. En effet, ils ont constaté par eux-mêmes que les remboursements effectués par l'Assurance Maladie sont de plus en plus faibles pour ne pas dire inexistant dans certains cas. Cette situation connaît une dégradation constante depuis près de 30 ans mais s'est nettement accélérée au cours de la dernière décennie parce que les ressources de la Sécurité Sociale se sont raréfiées en raison notamment de la crise de l'emploi à laquelle s'ajoute désormais une profonde crise économique. Dès lors pour répondre à cette problématique rencontrée par l'Assurance Maladie, les patients ont progressivement cherché des solutions alternatives et c'est dans ce contexte que nous avons assisté à l'avènement des mutuelles. Ainsi, l'adhésion à une mutuelle constitue pour les Français une solution permettant de compenser au moins provisoirement les faiblesses de l'Assurance Maladie. Par ailleurs en adhérant à une mutuelle, les Français entendent se rassurer dans un contexte social empreint d'une terrible angoisse. Ainsi en se dotant d'une couverture sociale complémentaire, les assurés sociaux espèrent limiter les effets de la crise qui frappe actuellement la France dans la mesure où les dépenses de santé subissent une réelle augmentation. C'est d'ailleurs la raison pour laquelle les organismes mutualistes essaient actuellement de lutter contre la dynamique haussière des dépassements d'honoraires sur le territoire hexagonal. Cette question avait été partiellement réglée dans le cadre de la signature de la convention médicale au cours de l'été 2011 mais celle-ci est d'ores et déjà remise en cause par certains de ses cosignataires en raison de l'application d'une nouvelle fiscalité peu avantageuse pour les organismes mutualistes. Par voie de conséquence, il serait de bon aloi que tous les acteurs du secteur médical parviennent à s'entendre harmonieusement au profit des patients en outrepassant leurs intérêts partisans.

About the Author

La Rédaction - www.nouvellemutuelle.com

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept](#). droits de revente